

honneur, laquelle compte environ 40,000 membres, fait méditer les personnes du monde sur la passion ; elle entretient la foi et la piété dans le siècle. Il faut plus, il faut une institution toute dévouée au Sang réparateur, dont tous les actes, tous les mérites tournent à sa gloire.

#### IV

Cette institution la voici.—Ces vierges sont réunies pour contempler Jésus sur la croix, voir couler son Sang, compatir à ses souffrances, admirer la bonté divine qui paraît avec tant d'éclat dans ce mystère, et répondre à l'amour que Jésus exprime en mourant, par l'amour ardent de leur propre cœur prouvé par une vie entière de sacrifices.—Elles rendent sans cesse hommage au Sang de Jésus pour obtenir qu'il soit appliqué aux âmes, et qu'il étende le règne de la croix.—Le monde les attirait : il a bien des fascinations pour les jeunes cœurs : il jetait des fleurs sous leurs pas, leur offrait des affections séduisantes, leur promettait un avenir de jouissances diverses. Oh ! le monde, il a une puissance qui lui forme un grand empire. Combien de cœurs qui lui sont entièrement dévoués, et qui ne comprennent pas une vie où ne se trouvent pas ses plaisirs, ses vanités, ses affections !

Mais il y a eu pour ces religieuses quelque chose de plus puissant que les séductions du monde : c'est la croix du Calvaire. Jésus a réalisé à leur égard la parole qu'il avait dite : *Si je suis élevé audessus de la terre, j'attirerai tout à moi.* Elles ont regardé la croix : une vertu divine en est sortie qui a touché leurs cœurs ; elles ont entendu la parole du Christ : *Personne ne peut avoir un amour plus grand que celui qui porte à donner sa vie pour celui que l'on aime.* (Jean XV.) Cet amour extrême du divin crucifié a excité en elles l'amour pour lui, au point de s'immoler tout entières pour la gloire de son Sang : elles ont renoncé aux honneurs, aux plaisirs, aux affections du monde ; elles se sont condamnées au dénuement le plus complet par le vœu de pauvreté ; par celui d'o-